



Nuestras rutas exclusivas

RUTA POR FRANCIA Y ALEMANIA

Hacer una ruta en autocaravana desde España a Alemania pasando por Francia es una aventura emocionante que te permitirá explorar hermosos paisajes, ciudades históricas y pueblos pintorescos a lo largo del camino.

Lista de destinos

Barcelona – 2 días

Barcelona, la capital de Cataluña en el noreste de España, es una ciudad vibrante y cosmopolita con una rica historia, arquitectura impresionante y una animada escena cultural. Aquí tienes algunos aspectos destacados sobre esta fascinante ciudad, te invitamos a conocerla reservando este tour ¡[GRATIS!](#)

La Sagrada Familia: La Sagrada Familia es el ícono más reconocible de Barcelona y una obra maestra inacabada diseñada por el arquitecto Antoni Gaudí. Esta basílica modernista atrae a millones de visitantes cada año con sus intrincadas fachadas y su diseño único. Compra tus entradas [aquí](#).

La Rambla: La Rambla es una famosa avenida peatonal que se extiende desde la Plaza de Cataluña hasta el antiguo puerto de la ciudad. Llena de tiendas, restaurantes, artistas callejeros y mercados, La Rambla es el corazón social de Barcelona.

Barrio Gótico: El Barrio Gótico es el núcleo histórico de Barcelona, con calles estrechas, plazas adoquinadas y edificios que datan de la Edad Media. La Catedral de Barcelona y la Plaça Sant Jaume son puntos destacados de esta zona. ¿Porqué no lo visitas con un [free tour](#)?

Parc Güell: Otro proyecto emblemático de Gaudí, el Parc Güell, es un parque público lleno de elementos arquitectónicos únicos y coloridos. Ofrece vistas panorámicas de la ciudad y es un lugar encantador para pasear. Compra tus entradas [aquí](#).

Casa Batlló y Casa Milà (La Pedrera): Estas dos obras maestras modernistas de Gaudí son ejemplos impresionantes de la arquitectura catalana. La Casa Batlló presenta una fachada ondulada y colorida, mientras que La Pedrera destaca por su diseño surrealista. ¡Compra tus entradas! [Aquí](#) Casa Battló, y [aquí](#) La Pedrera.

Museo Picasso: El Museo Picasso alberga una extensa colección de obras del famoso pintor español Pablo Picasso. Se encuentra en el Barrio Gótico y ofrece una visión única de la evolución artística de Picasso. Compra tus entradas [aquí](#).

Montjuïc: Montjuïc es una colina que ofrece una vista panorámica de la ciudad. Aquí encontrarás el Palacio Nacional, la Fuente Mágica y numerosos museos, incluido el Museo Nacional de Arte de Cataluña (MNAC). ¿Porqué no lo visitas con un [free tour](#)?

Playas de Barcelona: Barcelona tiene varias playas a lo largo de su costa, incluyendo Barceloneta, que es popular entre los lugareños y visitantes por igual. Las playas ofrecen un lugar relajante para disfrutar del sol y el mar.



Vida Nocturna: Barcelona es conocida por su animada vida nocturna. Desde bares en la playa hasta clubes en el Barrio Gótico, la ciudad ofrece una amplia gama de opciones para aquellos que buscan entretenimiento nocturno.

Gastronomía Catalana:

La gastronomía en Barcelona es deliciosa y refleja la rica cultura catalana. No te pierdas la oportunidad de probar platos típicos como la paella, el pan con tomate y embutidos locales.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Arlés, a 420 kms de Barcelona. Necesitarás unos 50 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 80€. El camino más corto es la AP-7 y A9, con un aproximado de €30 en peajes.

Arlés – 1 día

Arlés, ubicada en la región de Provenza, en el sur de Francia, es una ciudad rica en historia, cultura y gastronomía. También es conocida por sus festivales culturales y su influencia en la obra de Vincent van Gogh. Aquí hay algunos atractivos:

Anfiteatro Romano (Les Arènes): Un impresionante anfiteatro romano que data del siglo I d.C. Todavía se utiliza para eventos culturales y espectáculos en la actualidad.

Teatro Antiguo: Un teatro romano más pequeño, pero igualmente fascinante, que también alberga eventos y festivales.

Arenas de Arlés: Un conjunto de edificaciones romanas bien conservadas, que incluyen las termas de Constantino y el obelisco.

Museo de la Camarga: Dedicado su espacio a la cultura y la naturaleza de la región de Camarga, famosa por sus paisajes y fauna.

Provenza es una región conocida por sus hermosos paisajes, pueblos pintorescos, campos de lavanda, viñedos y su rica herencia cultural. Aquí te recomendamos algunos puntos de interés en Provenza que podrían interesarte:

Parque Nacional del Verdon y Campos de Lavanda: Conocido como el Gran Cañón de Europa, es un desfiladero impresionante con aguas color turquesa, ideal para practicar senderismo, escalada y deportes acuáticos. Compra tu excursión [aquí](#).

Aix-en-Provence: Una encantadora ciudad universitaria con calles adoquinadas, fuentes y mansiones del siglo XVII. El Cours Mirabeau es una avenida famosa y el mercado de productos locales es una visita obligada. ¿Porqué no la visitas con un [free tour](#)?

Aviñón: Famosa por el Palacio de los Papas, un imponente edificio gótico que fue residencia de los papas en el siglo XIV. También cuenta con un puente famoso, el Pont Saint-Bénézet. Visítala junto al Palacio Papal, comprando tu entrada [aquí](#).

Gastronomía de la Provenza:

Visita los mercados locales para disfrutar de productos frescos, quesos, aceitunas y otros productos típicos de la región.



Brandada de Bacalao: Un plato de bacalao desmenuzado mezclado con aceite de oliva y ajo. Se sirve comúnmente como aperitivo o entrante.

Ratatouille: Originaria de Provenza, esta es una mezcla de verduras asadas que a menudo incluye berenjenas, tomates, calabacines y pimientos.

Tapenade: Una pasta hecha de aceitunas, alcaparras, anchoas y aceite de oliva, ideal para untar en pan o acompañar con verduras.

Vinos locales: La región de Provenza es conocida por sus vinos rosados. Asegúrate de probar algunos vinos locales, ya que la región cuenta con numerosas bodegas.

Croissant y Pain au Chocolat: No te olvides de disfrutar de los clásicos croissants y pain au chocolat en las panaderías locales.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Lyon, a 280 kms de Arlés. Necesitarás unos 30 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 50€. El camino más corto es la A7, con un aproximado de €25 en peajes.

Lyon – 1 día

Lyon, ubicada en el este de Francia, es una ciudad conocida por su rica historia, su hermosa arquitectura, su escena gastronómica excepcional y su contribución a la cultura y las artes. ¿Y si la conoces con un [free tour](#)?

Ciudad Histórica: Lyon tiene un centro histórico encantador, clasificado como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. La Vieux Lyon (Ciudad Vieja) es conocida por sus callejones adoquinados, edificios renacentistas y la catedral Saint-Jean.

Traboules: Las traboules son pasajes secretos y callejones peatonales que conectan edificios en la Ciudad Vieja. Estos pasadizos históricos eran utilizados por los trabajadores de la seda en el pasado.

Place Bellecour: Esta es una de las plazas más grandes de Europa y un punto de referencia importante en Lyon. En la plaza, encontrarás una estatua ecuestre de Luis XIV y varios eventos a lo largo del año.

Museos: Lyon alberga varios museos interesantes, como el Museo de Bellas Artes de Lyon, que cuenta con una extensa colección de arte, y el Museo de la Resistencia y la Deportación, que aborda la historia de la Segunda Guerra Mundial.

Parque de la Tête d'Or: Este es uno de los parques urbanos más grandes de Francia. Ofrece hermosos jardines, un lago, un zoológico y diversas instalaciones deportivas.

Murales de Lyon: La ciudad tiene una serie de murales pintados en las fachadas de los edificios, conocidos como "murales de los Canuts". Estas pinturas representan escenas de la vida cotidiana y la historia de Lyon.

Innovación y Emprendimiento: Lyon es conocida por su espíritu innovador y su papel en el desarrollo de la industria textil y la industria cinematográfica. La ciudad alberga la "Cité du Cinéma" y varias instituciones de investigación.

Fête des Lumières: Este es uno de los eventos más destacados de Lyon, donde la ciudad se ilumina con instalaciones de luz y proyecciones artísticas. Atrae a visitantes de todo el mundo.



Lyon es una ciudad que combina la elegancia histórica con una energía moderna y creativa. Su escena gastronómica, sus bellezas arquitectónicas y su ambiente cultural hacen de Lyon un destino fascinante en la región de Ródano-Alpes.

Gastronomía de Lyon:

Bouchons Lyonnais: Los "bouchons" son restaurantes tradicionales de Lyon que sirven platos caseros de la región en un ambiente acogedor y familiar. Estos establecimientos ofrecen una experiencia gastronómica auténtica y única.

Quenelle: Una especie de dumpling suave y esponjoso, generalmente servido con salsa de langosta o salsa Nantua.

Andouillette: Una salchicha elaborada con tripas de cerdo y especias, típica de la región.

Sopas y Guisos: Lyon es conocida por sus sopas reconfortantes como la sopa de cebolla ("Soupe à l'oignon") y el guiso de ternera en vino tinto ("Boeuf Bourguignon").

Charcutería y Embutidos: Lyon es famosa por su variedad de embutidos y productos de charcutería. Entre los más populares se encuentran la "Rosette de Lyon" y el "Saucisson de Lyon", salchichas de cerdo curadas con especias.

Quesos: La región de Lyon produce una amplia variedad de quesos, incluyendo el "Saint-Marcellin" y el "Bleu de Bresse". Estos quesos locales se utilizan en muchas recetas tradicionales de la región.

Postres: La gastronomía de Lyon también incluye una variedad de deliciosos postres, como la "Tarte aux Pralines" (tarta de almendras y caramelo), el "Gâteau de Brioche" (pastel de brioche) y la "Bugnes" (buñuelos fritos).

Mercados y Productos Locales: Los mercados de Lyon, como el Mercado de Saint-Antoine y el Marché Quai Saint-Antoine, ofrecen una amplia selección de productos frescos, quesos, embutidos y vinos locales.

Festival de la Gastronomía: Lyon alberga el prestigioso Festival de la Gastronomía, que celebra la rica herencia culinaria de la región y presenta demostraciones culinarias, degustaciones y eventos especiales.

¿Y si haces un [tour gastronómico](#)?

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Luxemburgo, a 520 kms de Lyon. Necesitarás unos 65 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 100€. El camino más corto es la A6 y A-31, con un costo de €40 aproximado en peajes.

Luxemburgo – 1 día

La Ciudad de Luxemburgo, también conocida como Luxemburgo, es la capital del Gran Ducado de Luxemburgo y una de las ciudades más importantes de Europa en términos de finanzas y política. Aquí, una descripción general de esta fascinante ciudad, ¿por qué no la conoces con un tour? es ¡[GRATIS!](#)

Ciudad Histórica y Fortificaciones: La Ciudad de Luxemburgo cuenta con una Ciudad Vieja medieval, rodeada por imponentes fortificaciones y murallas. Las fortificaciones

fueron construidas durante varios siglos y han sido declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Barrios Emblemáticos:

Ville Haute (Ciudad Alta): Es la parte más antigua de la ciudad y alberga el Palacio Gran Ducal y la Catedral de Luxemburgo. Ville Haute ofrece vistas panorámicas de los alrededores.

Grund: Ubicado en un valle, Grund es conocido por su arquitectura pintoresca, sus calles empedradas y su animada vida nocturna a lo largo del río Alzette.

Casamatas: Luxemburgo es famosa por sus casamatas, galerías subterráneas construidas en las rocas de la ciudad que fueron utilizadas como refugios y fortificaciones. Algunas de estas casamatas están abiertas al público.

Adolphe Bridge y Grand Duchess Charlotte Bridge: Estos son dos de los puentes más emblemáticos de la ciudad. La Adolphe Bridge es una estructura de hierro icónica, mientras que la Grand Duchess Charlotte Bridge ofrece una vista espectacular del valle de Petrusse.

Instituciones de la Unión Europea: Luxemburgo es sede de varias instituciones de la Unión Europea, incluido el Tribunal de Justicia de la Unión Europea. Esto le confiere un papel importante en el ámbito político europeo.

Parques y Jardines: La ciudad cuenta con varios parques y jardines, como el Parc de la Ville, que ofrecen lugares tranquilos para pasear y disfrutar de la naturaleza.

Monumento Nacional de Luxemburgo y Gëlle Fra: El Monumento Nacional de Luxemburgo es un obelisco que conmemora a los caídos en la Primera y Segunda Guerra Mundial. Cerca de este monumento se encuentra la estatua Gëlle Fra (Mujer Dorada), que simboliza la libertad y la resistencia.

Vida Cultural: Luxemburgo ofrece una escena cultural diversa con teatros, museos y eventos culturales a lo largo del año. El Mudam (Museo de Arte Moderno) es un ejemplo destacado.

Calle del Comercio (Rue du Commerce): Esta calle es el corazón comercial de la Ciudad de Luxemburgo, con una variedad de tiendas, boutiques y restaurantes que ofrecen experiencias de compra y gastronomía.

Festival Nacional de Luxemburgo: El 23 de junio se celebra el Día Nacional de Luxemburgo con desfiles, fuegos artificiales y eventos festivos en toda la ciudad.

La Ciudad de Luxemburgo combina una rica historia, una arquitectura impresionante y una modernidad dinámica, haciendo de ella una ciudad única en el corazón de Europa. Su belleza y diversidad la convierten en un destino atractivo tanto para los residentes como para los visitantes.

Gastronomía Luxemburguesa:

Gromperekichelcher: Estas son croquetas de patata, a menudo sazonadas con cebolla y perejil, y luego fritas hasta que quedan crujientes por fuera y suaves por dentro. Son un aperitivo popular y se encuentran comúnmente en eventos festivos.

Judd mat Gaardebounen: Este plato tradicional luxemburgués consiste en carrilleras de cerdo ahumadas cocidas con judías verdes y patatas. Es una comida sustanciosa y llena de sabor.

Rieslingspaschtéit: Es un pastel de carne tradicional que consiste en carne de res y cerdo picada, cocida en una masa de hojaldre. Es un plato típico de la gastronomía luxemburguesa.



Galletas de Luxemburgo: Luxemburgo tiene sus propias galletas tradicionales, como los "Lëtzebuenger Bretzelen", que son galletas con forma de pretzel.

Bebidas: Luxemburgo produce vinos blancos, siendo el Riesling uno de los más destacados. También se disfrutan cervezas locales y licores, como el "Eau de vie" (aguardiente de ciruela).

Mercados y Productos Locales: Los mercados de la ciudad ofrecen una variedad de productos frescos y locales, incluyendo quesos, embutidos, frutas y verduras.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Colonia, a 200 kms de Luxemburgo. Necesitarás unos 25 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 40€. El camino más corto es la B51, sin peajes.

Colonia – 2 días

Colonia es una ciudad fascinante ubicada a orillas del río Rin, en el oeste de Alemania. Aquí tienes algunos aspectos destacados sobre esta vibrante ciudad, ¿porqué no la conoces con un tour? es ¡[GRATIS!](#)

Historia y Cultura: La majestuosa Catedral de Colonia es un símbolo icónico de la ciudad y una de las iglesias góticas más grandes de Europa. Colonia tiene raíces romanas profundas, con ruinas romanas dispersas por la ciudad.

Vida Urbana y Atmosfera: La ciudad ofrece una animada vida nocturna, especialmente en el barrio de Belgisches Viertel.

Arte y Museos: El Museo Ludwig alberga una impresionante colección de arte contemporáneo, incluidas obras de Picasso y Warhol. El Museo Romano-Germánico ofrece una visión fascinante de la historia romana de la ciudad.

Espacios Verdes y Actividades al Aire Libre: Pasear por el paseo marítimo del río Rin es una actividad popular para disfrutar de las vistas panorámicas de la ciudad desde el agua. El Parque Flora es un hermoso parque botánico ideal para relajarse y disfrutar de la naturaleza. ¿y si das un [paseo en barco?](#)

Economía y Comercio: El centro de la ciudad ofrece una amplia gama de tiendas, desde boutiques exclusivas hasta grandes almacenes y mercados callejeros.

Colonia es un importante centro económico e industrial con empresas líderes en sectores como la tecnología y la industria química.

Gastronomía de Colonia:

Platos Típicos:

Himmel un Ääd (Cielo y Tierra): Este plato tradicional está hecho de puré de patatas (tierra) y compota de manzana (cielo), a menudo acompañado de cebollas fritas y morcilla. Es un ejemplo clásico de la cocina renana, combinando ingredientes sencillos para crear un sabor reconfortante y delicioso.

Rheinischer Sauerbraten: Es un asado de carne marinada que se cocina lentamente y se sirve con una salsa agridulce. La carne, generalmente de res o caballo, se marina durante varios días en una mezcla de vinagre, especias y cebollas, lo que le da un sabor único y tierno.

Halve Hahn: A pesar de su nombre, que significa "medio pollo" en alemán, este plato no contiene pollo. Se trata de un panecillo de centeno cubierto con queso Gouda, acompañado de mostaza, pepinillos y cebollas. Es una popular opción en las cervecerías de Colonia.

Reibekuchen: También conocidos como Kartoffelpuffer, son tortitas de patata fritas, crujientes por fuera y suaves por dentro. Se sirven tradicionalmente con compota de manzana o con un dip de crema agria y cebollino.

Bebidas Típicas:

Kölsch: Esta cerveza ligera y refrescante es el orgullo de Colonia. Se sirve en pequeños vasos cilíndricos llamados "Stangen" y se caracteriza por su sabor suave y ligeramente afrutado. Es común beber Kölsch en las cervecerías locales (Brauhaus), donde los camareros (Köbes) te servirán otra cerveza sin preguntar tan pronto como termines la anterior, a menos que coloques un posavasos sobre tu vaso.

Kölsche Kaviar: No es una bebida, sino una especie de tapa hecha de morcilla, cebolla y mostaza, que suele acompañar a la Kölsch.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Berlín, a 575 kms de Colonia. Necesitarás unos 70 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 120€. El camino más corto es la A2, sin peajes.

Berlín – 3 días

Berlín, la capital de Alemania, es una ciudad llena de historia, cultura y vida moderna. ¿Por qué no la conoces con un tour? es [¡GRATIS!](#)

Historia y Patrimonio: Berlín tiene una rica historia que abarca siglos. Durante la Segunda Guerra Mundial, fue un centro importante y posteriormente se convirtió en el símbolo de la Guerra Fría, dividida por el famoso Muro de Berlín. La caída del muro en 1989 marcó un momento crucial en la reunificación de Alemania y en la historia mundial. Conoce más con un tour [¡GRATIS!](#) Lugares emblemáticos como la Puerta de Brandeburgo, el Monumento al Holocausto y el Museo de Pérgamo en la Isla de los Museos son testigos de su tumultuosa historia.

Cultura y Arte: Berlín es conocida por su vibrante escena cultural y artística. La ciudad alberga numerosos museos, galerías y teatros de renombre mundial. La [Isla de los Museos](#), un conjunto de cinco museos históricos, es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y ofrece una rica colección de arte y artefactos de diferentes épocas y culturas. Además, la Filarmónica de Berlín es famosa por su excelencia musical.

Vida Urbana y Atmosfera:

La vida urbana en Berlín es diversa y dinámica. Cada barrio tiene su propio carácter único:

Mitte es el corazón histórico y cultural de la ciudad, donde se encuentran muchos de los principales puntos turísticos.

Kreuzberg es conocido por su ambiente alternativo y multicultural, con una gran cantidad de bares, cafés y tiendas de segunda mano.

Prenzlauer Berg ofrece una mezcla de modernidad y nostalgia, con calles arboladas, boutiques y mercados de agricultores.

Espacios Verdes: Berlín es una ciudad verde, con numerosos parques y espacios abiertos. El Tiergarten es uno de los parques urbanos más grandes y populares, ideal para pasear, hacer picnic o simplemente relajarse. Otros espacios verdes destacados incluyen el Jardín Botánico y el Volkspark Friedrichshain.

Innovación y Tecnología: Berlín es un centro de innovación y tecnología, atrayendo a startups y emprendedores de todo el mundo. La ciudad ofrece un entorno dinámico para la creación y el desarrollo de nuevas empresas, con numerosos espacios de coworking, incubadoras y eventos de networking.

Festivales y Eventos: Berlín alberga una gran cantidad de festivales y eventos durante todo el año. El Festival Internacional de Cine de Berlín (Berlinale) es uno de los más importantes del mundo, atrayendo a cineastas y celebridades internacionales. Otros eventos destacados incluyen la Berlín Fashion Week, la Fête de la Musique y el Carnaval de las Culturas, que celebra la diversidad cultural de la ciudad.

Memoriales y Museos:

Memorial del Holocausto (Denkmal für die ermordeten Juden Europas): Este vasto memorial, ubicado en el corazón de Berlín, consiste en 2,711 bloques de hormigón de diferentes alturas, simbolizando la enormidad de la tragedia.

Museo Judío de Berlín (Jüdisches Museum Berlin): Este museo ofrece una visión profunda de la historia judía en Alemania, con exposiciones sobre la vida judía antes, durante y después del Holocausto. Visítalo junto al barrio judío [aquí](#).

Topografía del Terror: Este centro de documentación está ubicado en el antiguo cuartel general de la Gestapo y las SS, y ofrece una extensa exposición sobre la historia del nazismo y sus crímenes. Recomendamos una visita al [campo de concentración de Sachsenhausen](#).

Gastronomía berlinesa:

Platos Típicos:

Currywurst: Este es quizás el plato más famoso de Berlín. Consiste en una salchicha bratwurst cortada en rodajas y cubierta con una salsa de ketchup mezclada con curry en polvo. Se suele servir con papas fritas o pan.

Eisbein: Este plato tradicional consiste en un codillo de cerdo cocido o asado, que se sirve generalmente con chucrut (col fermentada) y puré de guisantes. Es un plato contundente y sabroso que refleja la cocina alemana clásica.

Berliner Pfannkuchen (Berliner): Estos son donuts rellenos, conocidos simplemente como "Berliner" en la mayoría de Alemania. Están rellenos de mermelada y espolvoreados con azúcar glas, y son especialmente populares durante el Carnaval.

Königsberger Klopse: Este plato se compone de albóndigas de ternera o cerdo en una salsa cremosa con alcaparras. Aunque originario de la antigua Prusia Oriental, es popular en Berlín y en todo el país.

Buletten: Son una especie de hamburguesas alemanas, hechas de carne picada, a menudo mixta de cerdo y ternera, mezclada con pan, cebolla y especias, y luego fritas. Se suelen servir con mostaza y pan.

Bebidas Típicas:

Berliner Weisse: Esta es una cerveza de trigo ligeramente ácida y baja en alcohol que se sirve tradicionalmente con un jarabe de frutas, como frambuesa (rot) o aspérula (grün), para darle un sabor dulce.

Club-Mate: Esta bebida a base de mate es muy popular entre los jóvenes y las comunidades tecnológicas de Berlín. Es conocida por su sabor único y su alto contenido de cafeína.

Cafés y Pastelerías: La tradición alemana del Kaffee und Kuchen (café y pastel) es muy popular en Berlín. Tartas como la Schwarzwälder Kirschtorte (tarta de la Selva Negra) y el Apfelstrudel (strudel de manzana) son comunes.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Núremberg, a 440 kms de Colonia. Necesitarás unos 55 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 90€. El camino más corto es la A9, sin peajes.

Núremberg – 1 día

Núremberg (Nürnberg en alemán) es una ciudad con una rica historia, cultura vibrante y significativos eventos históricos, especialmente en relación con la Segunda Guerra Mundial. Ubicada en el estado de Baviera, en el sur de Alemania, Núremberg es conocida tanto por su encanto medieval como por su importancia histórica moderna. Conócela con un tour, es ¡[GRATIS!](#)

Historia y Patrimonio: Núremberg es una de las ciudades medievales mejor conservadas de Alemania. Su casco antiguo está lleno de edificios históricos, calles empedradas y murallas de la ciudad que datan del siglo XIII. El Castillo de Núremberg (Nürnberger Burg) es una de las fortalezas más importantes de la Edad Media en Europa y ofrece vistas impresionantes de la ciudad.

Renacimiento y Arte: La ciudad fue un centro importante durante el Renacimiento alemán. El famoso pintor y grabador Albrecht Dürer nació y vivió en Núremberg, y su casa es ahora un museo dedicado a su vida y obra. La Iglesia de San Sebald y la Iglesia de San Lorenzo son ejemplos notables de la arquitectura gótica, con hermosas esculturas y vitrales.

Segunda Guerra Mundial y Juicios de Núremberg: Núremberg fue un centro de actividad para el régimen nazi y el lugar de los famosos Congresos del Partido Nazi. Después de la guerra, la ciudad fue el escenario de los Juicios de Núremberg, donde se juzgó a los principales criminales de guerra nazis. El Palacio de Justicia de Núremberg, donde se llevaron a cabo estos juicios, ahora alberga una exposición permanente sobre los juicios y su impacto histórico. Conoce más con un tour, [aquí](#).

Mercado de Navidad (Christkindlesmarkt): El [mercado de Navidad de Núremberg](#) es uno de los más famosos y antiguos del mundo, atrayendo a visitantes de todo el mundo. Se celebra en la plaza principal de la ciudad y ofrece una gran variedad de productos artesanales, alimentos tradicionales y decoraciones navideñas.

Museos: El Museo Nacional Alemán (Germanisches Nationalmuseum) es el museo de historia cultural más grande de Alemania, con una vasta colección de arte y artefactos que abarcan desde la prehistoria hasta la época moderna. El Museo del Juguete



(Spielzeugmuseum) muestra la rica tradición de fabricación de juguetes de Núremberg, con una colección impresionante de juguetes históricos.

Industria y Comercio: Núremberg es un importante centro industrial y comercial, especialmente conocido por sus ferias comerciales y exposiciones internacionales, como la Feria del Juguete de Núremberg y la Feria Internacional de Productos de Consumo.

Innovación y Educación: La ciudad alberga varias instituciones educativas y de investigación, incluyendo la Universidad de Erlangen-Núremberg y el Instituto Fraunhofer, que son líderes en ciencia y tecnología.

Parques y Jardines: El Stadtpark y el Rosenaupark son lugares populares para relajarse y disfrutar de actividades al aire libre.

El Jardín Zoológico de Núremberg es uno de los zoológicos más grandes de Europa, conocido por su entorno natural y su diversidad de especies.

Río Pegnitz: El río Pegnitz atraviesa la ciudad, proporcionando hermosos paisajes y oportunidades para actividades recreativas como paseos en bote y ciclismo a lo largo de sus orillas. Conoce sus puentes [aquí](#).

Gastronomía de Núremberg:

Nürnberger Rostbratwurst: Estas pequeñas salchichas, típicas de Núremberg, se cocinan a la parrilla y se sirven generalmente con chucrut o ensalada de papas, y a menudo se acompañan de una pequeña baguette llamada "Weckla".

Lebkuchen: El pan de jengibre de Núremberg es famoso en todo el mundo. Se elabora con una mezcla de especias, nueces y miel, y a menudo se disfruta durante la temporada navideña.

Cervezas Locales: Núremberg y su región circundante tienen una rica tradición cervecera. Las cervezas locales, como las producidas por la cervecería Tucher, son muy populares.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Munich, a 170 kms de Núremberg. Necesitarás unos 9 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 15€. El camino más corto es la A9, sin peajes.

Munich – 2 días

Múnich (München en alemán) es la capital de Baviera y una de las ciudades más importantes y vibrantes de Alemania. Conocida por su rica historia, su cultura bávara y su economía próspera, Múnich ofrece una mezcla fascinante de tradición y modernidad. ¿Porqué no la conoces con un tour? Es ¡[GRATIS!](#)

Historia y Patrimonio: Múnich fue fundada en 1158 por Enrique el León y ha crecido desde un pequeño asentamiento hasta convertirse en una de las ciudades más importantes de Alemania. La ciudad tiene una rica historia, que incluye ser el corazón del movimiento nacionalista alemán en el siglo XIX y el lugar de nacimiento del Partido Nazi en el siglo XX. Recomendamos una visita al [campo de concentración de Dachau](#).

Marienplatz: La plaza principal de Múnich, donde se encuentra el Nuevo Ayuntamiento (Neues Rathaus) con su famoso carrillón (Glockenspiel) que atrae a turistas todos los días.

Frauenkirche: La Catedral de Nuestra Señora, con sus icónicas torres gemelas, es un símbolo de la ciudad y ofrece vistas panorámicas desde su cima.

Residenz: El palacio real de los reyes bávaros, uno de los complejos palaciegos urbanos más grandes de Europa, ahora convertido en museo.

Cultura y Festividades

Oktoberfest: El festival de cerveza más grande del mundo se celebra cada año en Múnich, atrayendo a millones de visitantes que disfrutan de la cerveza bávara, la comida tradicional, y la música en vivo en enormes carpas. Conoce más con un tour, [aquí](#).

Museo Alemán (Deutsches Museum): Uno de los museos de ciencia y tecnología más grandes y antiguos del mundo.

Pinakotheken: Un conjunto de tres museos de arte que incluyen la Alte Pinakothek (arte antiguo), la Neue Pinakothek (arte del siglo XIX) y la Pinakothek der Moderne (arte moderno).

Teatro Nacional de Múnich: Hogar de la Ópera Estatal de Baviera, es uno de los teatros de ópera más prestigiosos del mundo.

Espacios Verdes y Recreación

Englischer Garten: Uno de los parques urbanos más grandes del mundo, mayor que Central Park en Nueva York. Es un lugar perfecto para pasear, hacer picnic, y disfrutar de actividades al aire libre. También es conocido por su famosa ola artificial en el río Eisbach, popular entre los surfistas.

Olimpiapark: Construido para los Juegos Olímpicos de 1972, el parque incluye el Estadio Olímpico, la Torre Olímpica y varios lagos y áreas recreativas. Conócelo [aquí](#).

Centro Económico: Múnich es un importante centro financiero y de negocios, hogar de grandes corporaciones como BMW, Siemens, y Allianz.

La ciudad es conocida por su fuerte industria tecnológica, con un creciente número de startups y empresas de tecnología.

Educación e Innovación: Múnich alberga algunas de las mejores universidades e instituciones de investigación de Alemania, incluyendo la Universidad Técnica de Múnich (TUM) y la Universidad Ludwig Maximilian de Múnich (LMU).

Modernidad y Transporte: Múnich tiene un excelente sistema de transporte público, que incluye trenes, tranvías, y autobuses. La Estación Central de Múnich (München Hauptbahnhof) es un importante centro ferroviario. El Aeropuerto Internacional de Múnich es uno de los más grandes y modernos de Europa.

Innovación Urbana: La ciudad está comprometida con la sostenibilidad y ha implementado numerosas iniciativas para promover el uso de bicicletas, reducir las emisiones de carbono, y aumentar las áreas verdes.

Gastronomía de Múnich:

Weißwurst: Salchicha blanca hecha de ternera y cerdo, tradicionalmente servida con pretzels y mostaza dulce.

Schweinsbraten: Asado de cerdo, generalmente servido con dumplings de papa y chucrut.



Brezel: Los pretzels bávaros son una delicia popular, a menudo disfrutados con una cerveza.

Cervezas y Cervecerías: Los jardines de cerveza (Biergärten) son una parte integral de la vida en Múnich, donde los locales y turistas pueden disfrutar de cerveza fresca y comida bávara al aire libre. Englischer Garten es hogar de uno de los biergärten más grandes de la ciudad. ¿Por qué no haces un [tour de la cerveza](#)?

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Friburgo de Brisgovia, a 350 kms de Munich. Necesitarás unos 40 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 75€. El camino más corto es la A96, sin peajes.

Friburgo de Brisgovia – 3 días

Friburgo de Brisgovia (Freiburg im Breisgau) es una encantadora ciudad ubicada en el suroeste de Alemania, en la región de Baden-Wurtemberg. Conocida por su ambiente universitario, su compromiso con la sostenibilidad y su proximidad a la Selva Negra, Friburgo es un destino fascinante tanto para residentes como para visitantes. ¿Por qué no la conoces con un tour? Es ¡[GRATIS!](#)

Historia y Patrimonio: Friburgo fue fundada en 1120 y se convirtió rápidamente en un importante centro comercial y educativo. La Universidad de Friburgo, fundada en 1457, es una de las más antiguas y prestigiosas de Alemania.

Catedral de Friburgo (Freiburger Münster): Esta impresionante catedral gótica, con su torre de 116 metros, es un símbolo de la ciudad. Construida entre los siglos XIII y XVI, es famosa por sus vitrales medievales y su arquitectura intrincada.

Plaza de la Catedral (Münsterplatz): Alrededor de la catedral se encuentra esta animada plaza, que alberga un mercado diario donde se pueden comprar productos frescos, flores y artesanías locales.

Puertas Medievales: Las puertas de la ciudad, como la Schwabentor y la Martinstor, son restos de las fortificaciones medievales de Friburgo y añaden un toque histórico al paisaje urbano.

Universidad de Friburgo: La Universidad de Friburgo atrae a estudiantes de todo el mundo y contribuye a la atmósfera joven y dinámica de la ciudad. La universidad es conocida por su excelencia en investigación y enseñanza.

Festivales y Eventos

Zelt-Musik-Festival: Un festival de música que se celebra en verano, con una gran variedad de géneros musicales y artistas internacionales.

Festival de Cine de Friburgo: Este festival anual presenta una selección diversa de películas internacionales y es un evento importante para los amantes del cine.

Ciudad Verde: Friburgo es famosa por su compromiso con la sostenibilidad y el medio ambiente. La ciudad ha implementado numerosas iniciativas ecológicas, incluyendo un extenso sistema de transporte público, carriles para bicicletas y edificios energéticamente eficientes.

Vauban: Este barrio ecológico es un modelo de urbanismo sostenible, con casas de bajo consumo energético, calles peatonales y un fuerte sentido de comunidad.

Energía Renovable: La ciudad es líder en el uso de energías renovables, especialmente la solar. Friburgo alberga numerosos institutos de investigación en energías renovables y es conocida como la "Capital Solar" de Alemania.

Naturaleza y Recreación

Selva Negra (Schwarzwald): Friburgo es la puerta de entrada a la Selva Negra, una región montañosa famosa por sus densos bosques, pintorescos pueblos y rutas de senderismo. La Selva Negra es ideal para actividades al aire libre como el senderismo, el ciclismo y el esquí en invierno.

Schauinsland: Esta montaña cerca de Friburgo ofrece vistas panorámicas impresionantes de la ciudad y los Alpes en días despejados. Es un destino popular para excursiones y deportes al aire libre.

Gastronomía de Friburgo:

Flammkuchen: Similar a una pizza, este plato tradicional de la región se elabora con una base muy fina cubierta con crema fresca, cebollas y panceta.

Schwarzwälder Kirschtorte: La famosa tarta de la Selva Negra, hecha con capas de bizcocho de chocolate, crema, cerezas y kirsch (licor de cereza).

Vino: La región de Baden es una de las principales regiones vinícolas de Alemania. Los vinos blancos, especialmente el Riesling y el Müller-Thurgau, son muy populares. Los viñedos alrededor de Friburgo ofrecen degustaciones y tours.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Ginebra, a 320 kms de Friburgo de Brisgovia. Necesitarás unos 40 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 75€. El camino más corto es la A1. Para circular por Suiza es necesario comprar una viñeta de peaje, costo aproximado 45€.

Ginebra – 1 día

Ginebra, conocida como la "capital de la paz", es una ciudad suiza ubicada en la parte occidental del país, a orillas del lago Lemán (también conocido como lago de Ginebra). Es una ciudad cosmopolita, sede de numerosas organizaciones internacionales y conocida por su calidad de vida, su belleza natural y su vibrante escena cultural. Conócela con un tour panorámico [aquí](#).

Organizaciones Internacionales: Ginebra es un importante centro diplomático y sede de numerosas organizaciones internacionales, incluidas las Naciones Unidas, la Cruz Roja Internacional y la Organización Mundial de la Salud (OMS).

La ciudad alberga más de 250 organizaciones internacionales y misiones diplomáticas, convirtiéndola en uno de los principales centros de cooperación internacional del mundo.

Lago Lemán: es una de las características más prominentes de Ginebra. Es el lago más grande de Europa Occidental y ofrece una hermosa vista de los Alpes franceses y suizos. Los visitantes pueden disfrutar de [paseos en barco](#) por el lago, deportes acuáticos y relajarse en las playas públicas.



Jet d'Eau: es uno de los símbolos más reconocibles de Ginebra. Se trata de un chorro de agua que alcanza una altura de 140 metros y es visible desde muchos puntos de la ciudad. El Jet d'Eau está situado en el puerto de Ginebra y es una atracción popular entre los visitantes.

Casco Antiguo: El casco antiguo de Ginebra, conocido como Vieille Ville, es un laberinto de calles estrechas, plazas pintorescas y edificios históricos. Destacan la Catedral de San Pedro, con su torre gótica y sus vistas panorámicas de la ciudad, y la Place du Bourg-de-Four, una plaza animada rodeada de cafés y tiendas.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Menton, a 515 kms de Ginebra. Necesitarás unos 60 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 110€. El camino más corto es la E25 y A10, con un aproximado de 120€ en peajes.

Menton– 2 días

Menton, ubicada en la Riviera Francesa cerca de la frontera con Italia, es conocida por su clima suave, sus jardines exuberantes y su encanto mediterráneo. Explorar la zona en autocaravana te brinda la flexibilidad de disfrutar de los paisajes costeros y descubrir lugares encantadores en los alrededores. Aquí te presento algunas sugerencias:

Jardines de la Serre de la Madone: Visita estos jardines exquisitos llenos de plantas exóticas y vistas panorámicas de la ciudad y el mar.

Vieux Menton (Casco Antiguo): Explora las estrechas calles adoquinadas, descubre la Basílica de San Miguel y prueba especialidades locales en los restaurantes tradicionales.

Mónaco: A solo unos kilómetros al oeste de Menton, Mónaco es famoso por su casino, sus boutiques de lujo y su glamour. Puedes aparcar la autocaravana en Menton y tomar un tren o autobús para visitar Mónaco, ya que el estacionamiento puede ser limitado.

Niza: A aproximadamente 40 kilómetros al oeste de Menton, Niza es conocida por su elegante paseo marítimo, la Promenade des Anglais, y su casco antiguo lleno de calles animadas y mercados. ¿Por qué no la conoces con un [free tour](#)?

Antibes: Alrededor de 80 kilómetros al oeste de Menton, Antibes cuenta con un hermoso casco antiguo y el famoso Museo Picasso en el Château Grimaldi.

Gastronomía:

La gastronomía es muy similar a la de la región de la Provenza, es una deliciosa fusión de sabores mediterráneos que refleja la riqueza de los ingredientes locales.

Socca: es una especie de crepe hecha con harina de garbanzo, aceite de oliva y sal. Es una opción popular para picar y se puede encontrar en puestos callejeros y mercados locales.

Pissaladière: Similar a la pizza, la pissaladière es una tarta provenzal cubierta con cebollas caramelizadas, aceitunas negras y anchoas. Es una deliciosa opción para aquellos que disfrutan de sabores intensos.



Pan Bagnat: Una variante del famoso panino, el pan bagnat es un bocadillo relleno de atún, aceitunas, huevo duro, alcaparras, tomate y lechuga. Se sirve con aceitunas y puede ser una opción ligera y refrescante.

Niçoise Salad: La ensalada niçoise es una creación clásica que incluye ingredientes como lechuga, atún, anchoas, huevos duros, tomates, aceitunas y alcaparras. Se sazona con aceite de oliva y hierbas provenzales.

Fougasse: es un tipo de pan provenzal que a veces se enriquece con ingredientes como aceitunas, hierbas, queso o incluso anchoas. Es un acompañamiento popular en las comidas.

Calissons: Para los amantes de los postres, los calissons son dulces tradicionales hechos con almendras molidas, azúcar y glaseado. Tienen una forma ovalada y son un regalo popular de la región.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Cadaqués, a 590 kms de Menton. Necesitarás unos 70 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 120€. El camino más corto es la A9 y A8, con un aproximado de €60 en peajes.

Cadaqués – 1 día

Cadaqués, situado en la Costa Brava de Cataluña, es un encantador pueblo costero conocido por su belleza pintoresca y su rica historia artística. Rodeado por el Mar Mediterráneo y abrazado por las montañas de los Pirineos, Cadaqués ha atraído a artistas, escritores y viajeros a lo largo de los años debido a su atmósfera única.

El paisaje de Cadaqués es impresionante, con casas blancas de estilo mediterráneo que se escalonan en las colinas que rodean la bahía. Las estrechas calles empedradas conducen a la playa principal, donde las aguas cristalinas y las barcas de pescadores crean una estampa idílica. Una de las características más distintivas del pueblo es la iglesia de Santa María, con su cúpula y campanario que se destacan en el horizonte.

El renombrado pintor surrealista Salvador Dalí tuvo una conexión especial con Cadaqués y la cercana Portlligat, donde estableció su casa-museo. Dalí encontró inspiración en los paisajes y la luz únicos de la región, y su presencia dejó una huella duradera en la identidad artística de la zona.

Gastronomía:

Cadaqués ofrece una experiencia culinaria deliciosa. Los restaurantes locales sirven mariscos frescos y platos tradicionales catalanes, proporcionando a los visitantes una oportunidad para saborear la auténtica cocina mediterránea.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Barcelona, finalizando el recorrido, a 170 kms de Cadaqués. Necesitarás unos 20 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 35€. El camino más corto es la AP7, sin peajes.

Este ha sido el final, esperamos que disfrutes de tu viaje.